

Das folgende erledigte sich ziemlich rasch. Man ließ die 'Dlog wissen, was sie schon ahnten, daß sich die Söhne des Häuptlings oben in der Klause befanden. Daraufhin kam er selber mit zwei Kriegern.

Er war ziemlich blaß; das Wundfieber hatte ihm einige Tage zugefügt. Als er seine Sprößlinge sah, hätte er sich am liebsten auf den Verwegenen gestürzt, der sie ihm geraubt hatte. Aber im Angesicht der Waffen, die ihn ringsum bedrohten, bezwang er seinen maßlosen Zorn. Wie die Dinge lagen, mußte er einfach gehorchen.

Die Hauptmacht der 'Dlog kehrte noch am selben Tage ins Dorf zurück. Nur ein Duzend Krieger blieb beim Häuptling, der mit den Fremden bis zum Patschongla reiten sollte, um dort, an der Grenze seines Machtbereiches, seine Kinder wieder in Empfang zu nehmen. Auch sein Hausgott sollte ihm erst dort wieder ausgehändigt werden.

Zähneknirschend fügte er sich den Bedingungen.

Eine Tagreise hinter dem genannten Paß fand das ungewollte Beisammensein ein Ende.

„Es mag dir eine Lehre sein, daß wir Abendländer mit uns nicht spaßen lassen,“ sagte Degenhart, als er ihm die Kleinen aushändigte.

Der Häuptling erwiderte kein Wort. Mit einem bösen Blick nur, als wolle er alle durchbohren, musterte er noch einmal die Fremden der Reihe nach; dann wandte er sein Pferd und ritt der Heimat zu.



Zweites Kapitel  
In Sklaventetten



**P**ui Spinne! Das ist ja geradezu entsetzlich!“

Es war Lord Edward, der diesen Ausruf tat, und zwar geschah es am Abend nach der Trennung von dem 'Dloghäuptling, als sie am Ufer des vom Patschongla herabkommenden Tschu-tschu (tschu, tibetisch, bedeutet Fluß) Lager geschlagen hatten, und nun friedlich auf den Rändern ihrer Schlitten saßen, um sich von den nicht geringen Mühen des Tages zu verschmausen. Dabei war es dem Dichter aufgefallen, daß sich der Englishman alle Augenblicke bald mit der Rechten, bald mit der Linken unter seine Pelzmütze fuhr und eifrig in den Haaren kraute, wie es Leute zu tun pflegen, die von schweren Sorgen geplagt werden und sich nicht zu helfen wissen.

„Mylord,“ fragte deshalb Macaroni in spöttischer Weise, „welche weltbewegenden Gedanken wälzen Sie denn in Ihrem Gemüte?“

*Kern, Unter der Klause des Drachen.*